



EXCELSIOR

# Secuestran en Argentina a dos Directores de Revistas Satíricas

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR, e informaciones de Diario 16 y AP

**BUENOS AIRES, 2 de marzo.** Los directores de dos revistas satíricas argentinas fueron secuestrados hoy aquí por un grupo civil armado, horas después que una de esas publicaciones fue prohibida de circular y venderse en el territorio de la provincia de Buenos Aires.

Esta mañana, en tanto, el embajador de Estados Unidos, Robert Hill; fue recibido por el canciller, viceministro César Guzzetti, para comunicarle formalmente que el gobierno no hará uso de créditos estadounidenses para la adquisición de armamentos.

Hill permaneció 20 minutos con Guzzetti y, a su salida, se limitó a declarar: "Hemos mantenido una conversación muy interesante".

## SECUESTRAN PERIODISTAS

Oscar Blotta y Mario Marías, directores de "El Ratón de Occidente" y "Emanuelle", ambas revistas de tono satírico —si bien esta última explota el ángulo erótico— fueron llevados a la fuerza por civiles armados que inicialmente se identificaron como "policías", e irrumpieron con violencia en las redacciones de ambas publicaciones, en pleno centro capitalino.

El secuestro, que se consumó en escasos cinco minutos, fue observado por los compañeros de labores, quienes

de inmediato se dirigieron a los organismos de seguridad para conocer la causa de la detención contra ambos periodistas, pero se les respondió que ninguna estaba en cuarteles policiales.

Los secuestros se produjeron horas después que el gobernador de Buenos Aires, general Ibérico Saint Jean, prohibió en todo el territorio de su jurisdicción la venta de "Emanuelle".

El respectivo decreto señala que corresponde al gobierno "velar por la salud mental de la población y custodiar los valores que hacen a la esencia de la nacionalidad, especialmente en lo que se

refiere al control de publicaciones de difusión masiva".

La cancillería, por su parte, entregó un comunicado que indica que Estados Unidos, al rebatir los créditos militares por la violación de derechos humanos en el país "lesionó el respeto básico a un elemento fundamental del derecho internacional, según el cual un Estado no debe inmiscuirse en los asuntos internos de otro Estado".

Anoche, en una entrevista de televisión, César Guzzetti señaló que las razones invocadas por el secretario estadounidense de Estado, Cyrus Vance, para recortar la ayuda militar, "empañan las relaciones entre nuestros países, que tradicionalmente han sido muy buenas".

Aseveró que gran parte de la campaña de denuncias por supuestas violaciones a los derechos humanos en Argentina se debía a la acción de los medios informativos, muchos de los cuales están influidos "por movimientos extremistas".

## SIGUEN LOS "SUICIDIOS"

"Diario 16", de Madrid, publica hoy una denuncia formulada por la Comisión Argentina de los Derechos Humanos, según la cual el prisionero político Miguel Rapaport fue asesinado en la cárcel de la ciudad de La Plata, el 5 de febrero pasado.

De acuerdo con la denuncia de la mencionada comisión, la familia de Rapaport fue informada por las autoridades militares que el prisionero se había "suicidado", aunque denegaron su solicitud de entregarles el cadáver.



EL DIA

## Dice O Globo de Brasil

# La Decisión de EU Ayudará a la Guerrilla Argentina

(EFE y AFP)

**RIO DE JANEIRO, 2 de marzo.**—El diario *O Globo* de esta ciudad editorializa sobre la política norteamericana y sostiene que "los frenos éticos" que ha adoptado el presidente James Earl Carter en Latinoamérica "crean un cierto desequilibrio en el mundo".

El periódico se refiere a la reciente medida estadounidense por la cual se retira la ayuda militar a los gobiernos de Argentina y Uruguay y a las reacciones habidas en estas 2 naciones sudamericanas.

*O Globo*, juzga que la decisión americana en primer lugar, "ayudará a la acción de la guerrilla argentina, una de las más crueles y sangrientas de nuestra época de violencia ideológica".

Asimismo, el diario carioca sostiene que "la política moralista de Washington perturba el esfuerzo de una importante nación occidental y americana para salir del caos económico y social en que la sumieron gobiernos anteriores".